



## PVEM, SOLO, GANARÍA EN SLP

En las diversas encuestas que ya se han aplicado sobre las elecciones de 2027, el Partido Verde Ecologista de México podría ganar en San Luis Potosí sin una alianza con Morena.

En tanto, sin coaliciones, Morena ganaría en Guerrero y en Zacatecas, sean o no candidatos Salgado Macedonio y Saúl Monreal.

Si ambos dejaran el partido y se cobijaran en PVEM y PT, sería una competencia a contracorriente, con pocas posibilidades de triunfo, debido al peso electoral de Morena.

En Guerrero, se ha consolidado la fuerza de Morena desde que Evelyn Salgado ganó la gubernatura en 2021.

La Gobernadora obtuvo 643 mil 814 votos, con el 43.4 por ciento de la votación; en las elecciones de 2024 Morena subió su votación a 732 mil 795 votos, el 47.7 por ciento de la votación emitida en la entidad en la elección de Cámara de Diputados.

En diversas encuestas, Morena tiene una preferencia de más del 43 por ciento del electorado.

Si Salgado Macedonio fuera el candidato, las encues-

tas señalan que entre los morenistas tendría una preferencia de 20 a 33 por ciento.

En diferentes sectores de Acapulco crece una oposición a una eventual candidatura de Félix Salgado. Recientemente el activista Eloy Cisneros convocó a un reagrupamiento de las organizaciones sociales del estado, para rechazar la candidatura del padre de la Gobernadora.

Calificó al senador como “el nuevo cacique” de Guerrero. “Con Félix estuvimos en el PRD y con él siempre hemos tenido diferencias, porque él no es de izquierda, es un oportunista”, indicó Cisneros, preso político durante el Gobierno del priista Rubén Figueroa Figueroa.

“Nuestra lucha es desterrar el nepotismo y el cacicazgo que hoy en Guerrero está representado por Félix Salgado”, expresó en su llamado a la unificación de fuerzas contra el senador.

Por otro lado, en Zacatecas también se ve un camino sinuoso para Saúl Monreal si optara por competir con PT y PVEM, sin Morena.

Durante el 2021, en una alianza de Morena-PVEM-PT-Panal, David Monreal ganó con 313 mil 484 votos, el 48.7 por ciento del total emitido.

En 2024, la alianza de Morena con PT y PVEM ganó los 4 distritos en disputa y sumaron 364 mil 784 votos, 48.2 por ciento. De esos votos, 255 mil 086 fueron para Morena, el 33.4 por ciento.

En las encuestas, Morena tiene un 38 por ciento de preferencias, en promedio, mientras que el PT ronda en 6 por ciento y el Verde Ecologista en 2.4 por ciento.

Además, no es Saúl quien encabeza las encuestas en el estado, sino el ex Alcalde de Zacatecas y diputado federal, Ulises Mejía Haro, quien no es parte del grupo político de los Monreal.

Algunas encuestas colocan a Mejía Haro con el 30 por ciento de preferencias, y a Saúl Monreal 17.6 por ciento, en otras dan una menor diferencia entre los dos aspirantes.

En San Luis Potosí, las preferencias favorecen al PVEM y no necesita una alianza para ganar la gubernatura.

REFORMA publicó una encuesta en la que el Verde lidera las preferencias por 19 puntos sobre Morena (46 a 27 por ciento), con lo que se perfilaría para retener la entidad. 